

SOL y LUNA

FOUNDATION

La Fundación Sol y Luna, una organización sin fines de lucro, celebra 25 años brindando educación y vivienda a los niños desfavorecidos de Cusco



[Descargar Imágenes](#)

Valle Sagrado, Perú (30 de abril de 2024): La [Fundación Sol y Luna](#), ubicada en el Valle Sagrado de Cusco, celebra más de 25 años brindando amor, cuidado y educación a los niños de las comunidades más afectadas por la pobreza del Perú. Se ha convertido en uno de los ejemplos más destacados del turismo de impacto social en el Perú, sirviendo de puente entre las necesidades de sus comunidades más vulnerables y sus atractivos internacionales más valiosos, como Machu Picchu y la región cusqueña en general. Petit Miribel y Franz Schilter, quienes se trasladaron a Urubamba en la década de 1990, fundaron la organización sin fines de lucro en 1998 y desde entonces se han dedicado a apoyar la educación en el Valle Sagrado.

"Podrías mirar las casas rurales en el Valle Sagrado y pensar que la vida allí debe ser simple, incluso idílica. Sin embargo, la cruda realidad es que con demasiada frecuencia, la extrema pobreza engendra violencia, alcoholismo y abuso. Sin sentido de esperanza, la luz se apaga en los ojos de los niños. En Sol y Luna, creamos un cambio positivo al brindar dos cosas que todos los niños merecen: amor y educación", comparte Petit Miribel, fundador de la Fundación Sol y Luna.

En los primeros años de la fundación, la educación y la seguridad para los niños provenientes de entornos de extrema pobreza fueron prioridades inmediatas: impacto pequeño pero significativo mientras se

aprendían las necesidades de la comunidad y se ganaba su confianza y apoyo. El apoyo financiero para hacer posibles estos esfuerzos significó aprovechar el potencial turístico del Valle Sagrado, y en 2000, Petit y Franz abrieron el galardonado [Hotel Sol y Luna](#), ubicado en 25 acres llenos de jardines, a poca distancia de los primeros salones de clase de la fundación . Actualmente es miembro de Relais & Châteaux y engloba 43 casitas y dos restaurantes que ofrecen cocina peruana contemporánea.

Con nuevos fondos disponibles, la fundación soñó con ambiciones mas grandes, reconociendo la urgente necesidad de una institución permanente para la educación y la vivienda para los niños más vulnerables de Cusco. En 2009, la fundación lanzó el [Colegio Intercultural Sol y Luna](#), que hoy acepta a 163 estudiantes de entre 3 a 17 años, de 20 comunidades rurales y desfavorecidas diferentes, brindándoles educación y las herramientas para construir un futuro mejor. Una vez que los estudiantes se gradúen, pueden avanzar al programa Roots & Wings de la fundación, que fue lanzado en 2019. Este programa de educación superior apoya a estos graduados en sus estudios continuos, cubriendo los gastos de educación y los costos de vida, y brinda cualquier apoyo que puedan necesitar, ya sea financiero o emocional.

La fundación luego desarrollaría tres proyectos adicionales financiados completamente por las ganancias del hotel y las generosas contribuciones de los huéspedes, amigos y benefactores. En 2015, se creó [Paqari](#) para brindar educación y terapia a niños con habilidades diferentes, así como para atender sus necesidades físicas y mentales únicas. La palabra Paqari significa "renacimiento" en quechua, que es precisamente lo que la escuela busca lograr para estos niños y sus familias. Estos estudiantes reciben educación académica especial, asesoramiento psicológico y apoyo social.

En 2018, la fundación trabajó en una nueva misión para ayudar a estos niños a crecer y enseñarles cómo es un hogar verdadero, seguro y lleno de amor. Ellos abrieron El Hogar [Sol y Luna](#), que brinda refugio y un ambiente amoroso para 19 niños que han enfrentado abuso y negligencia y no pueden vivir con sus familias.

Para apoyar a la fundación y sus esfuerzos, los viajeros pueden reservar una estadía en el Hotel Sol y Luna durante un viaje a Cusco en su viaje a Machu Picchu o al Valle Sagrado. Otra forma de apoyar a la fundación desde lejos es a través de [donaciones](#) directos y [el apadrinamiento de niños](#), lo que les proporciona financiamiento para su educación y útiles escolares en el Colegio Intercultural Sol y Luna, servicios de atención médica, ropa, alimentación y más. Para más información visite www.asociacionsolyluna.com.

###

Acerca de la Fundación Sol y Luna:

Fundada en el Valle Sagrado de Cusco en 1998, la Fundación Sol y Luna ha dedicado las últimas dos décadas a aliviar la pobreza extrema en las comunidades rurales de Perú brindando amor, cuidado y educación a sus familias más desfavorecidas. La fundación está formada por el Colegio Intercultural Sol y Luna, Paqari para apoyo a necesidades especiales, el Hogar Sol y Luna y Roots & Wings para educación superior. Sol y Luna inscribe a 163 estudiantes y proporciona alojamiento a 21, lo cual es posible gracias a donaciones privadas y ganancias del Hotel Sol y Luna.

[Más información](#) | [Centro de Prensa](#) | [Imágenes](#)

Para más información:

Alexandra Avila

REYA Communications

alexandra@reyacommunications.com